
Provincia  di  Siracusa  al
voto, affluenza al 34,15%
Il dato dell’affluenza osservato speciale. In provincia di
Siracusa, hanno votato il 34,15% degli aventi diritto (422
sezioni). Alle precedenti europee affluenza del 36,13%.
Il dato più alto riguarda Pachino, dove si votava anche per le
amministrative.  Si  sono  recati  a  votare  il  57,80%  degli
elettori.
Sopra  il  40%  anche  Melilli  (44,91%)  e  Sortino  (45,29%).
Augusta, seconda città della provincia, 33,33%.

Europee,  seggi  chiusi.  A
Siracusa affluenza finale del
31,63%%
Chiusi  alle  23  di  domenica  sera  i  seggi  per  votare  alle
elezioni Europee.
A  Siracusa  città,  l’affluenza  finale  nelle  123  sezioni
cittadine è stata del 31,63 per cento, pari a 30.878 elettori,
con una prevalenza di uomini (15.539) sulle donne (15.339). Il
corpo  elettorale  era  composto  da  97.617  elettori,  di  cui
50.726 femmine e 46.891 maschi. Le operazioni di voto erano
iniziate sabato alle 15.
Cinque anni fa avevano votato 35.354 elettori su 98.958, pari
al 35,73 per cento: 18.215 uomini, su 47.346, contro 17.139
donne, su 51.612.
Alla chiusura dei seggi è iniziato lo spoglio.

https://www.siracusaoggi.it/provincia-di-siracusa-al-voto-affluenza-ore-19/
https://www.siracusaoggi.it/provincia-di-siracusa-al-voto-affluenza-ore-19/
https://www.siracusaoggi.it/elezioni-europee-seggi-riaperti-affluenza-19/
https://www.siracusaoggi.it/elezioni-europee-seggi-riaperti-affluenza-19/
https://www.siracusaoggi.it/elezioni-europee-seggi-riaperti-affluenza-19/


Le città del divertimento, la
curiosa  classifica:  Siracusa
è  17.a  in  Italia,  3.a  in
Sicilia
Le  principali  città  italiane  sono  state  esaminate  da
bonusfinder.it per stilare una particolare classifica, quelle
delle località più “interessanti” per chi vuole uscire e far
festa.  Il  punteggio  viene  definito  “party  score”  ed  è  il
risultato dell’analisi di diversi fattori tra cui il numero di
bar e ristoranti, la disponibilità di hotel, la presenza di
club e discoteche, costi di trasferimento da e per l’aeroporto
e prezzo medio per una stanza. “Abbiamo confrontato questi
fattori  con  la  popolazione  di  ciascuna  destinazione  per
determinare quale città è la perfetta destinazione per una
serata  indimenticabile”,  spiegano  da  bonusfinder.it.  (Ecco
L’indagine completa) .
In vetta nella classifica delle città del divertimento ci
sono, appaiate, Roma e Milano (party score 9,5). Firenze,
Napoli e Venezia chiudono la top 5. Siracusa si piazza in 17.a
posizione con un party score di 4,92 ottenuto considerando i
576 bar e ristoranti, 764 hotel con prezzo medio di 166,5 euro
a notte, 6 tra clubs e disco (8 a Catania), costo medio
cocktail pari a 8 euro, e costo medio trasferimento da o per
aeroporto di 6 euro.
La  prima  siciliana  per  divertimento  è  Palermo  (9.a),  poi
Catania (12.a) e quindi Siracusa (17.a). Solo 23.a Messina.
Nessuna altra siciliana nella top 50.
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Petardi  e  immondizia  contro
un  anziano,  la  peggio
gioventù  a  Floridia.
“Vigliacchi”
Atti di bullismo, da parte di un gruppo di ragazzini, che da
sere prendono di mira un anziano che vive nella zona della
villa Comunale di Floridia. Lanci di petardi, di buste piene
di  immondizia  in  direzione  dell’abitazione  dell’uomo.  Il
sindaco Marco Carianni denuncia una situazione intollerabile.
Lo fa attraverso un post pieno di amarezza pubblicato sulla
sua pagina social, in cui annuncia che Le forze dell’ordine
stanno  lavorando  all’identificazione  dei  ragazzini
responsabili di tali gesti ed il servizio sociale del Comune,
per le proprie competenze, sta avviando le azioni necessarie.
Ci  sono  dei  filmati  che  immortalano  il  gruppo  di  bulli,
giovanissimi, maschi e femmine. Le immagini sono attualmente
al  vaglio  degli  inquirenti  e  presto  potrebbero  esserci
sviluppi. Non è difficile risalire alla loro identità. I video
parlano chiaro. Nelle more che si arrivi al dunque, il sindaco
Carianni si rivolge ai genitori di questi bambini/adolescenti.
“Che si dedicassero all’educazione dei loro figli- le parole
del  primo  cittadino-  prima  che  magari  qualcuno  perda  la
pazienza  e  si  possano  determinare  delle  tragedie”.  Poi
Carianni si rivolge ai ragazzini in questione, affinché “si
dedichino agli studi, allo sport, alla sana socializzazione
perché sono questi gli elementi fondamentali per strutturare e
sviluppare la propria personalità. Lanciare dei sacchetti di
spazzatura o delle minerve verso un uomo indifeso – conclude
il sindaco di Floridia- non è la strada giusta per diventare
forti e potenti, è, anzi, quella più breve per diventare dei
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vigliacchi di prima classe”.

Elezioni  europee,  seggi
aperti. A Siracusa sostituiti
51  presidenti  e  273
scrutatori
Sono iniziate regolarmente, alle 15 di oggi, le operazioni di
voto nelle 123 sezioni di Siracusa. Anche la costituzione dei
seggi, alle 9 di stamane, è avvenuta senza imprevisti.
Nel corso dei giorni che hanno preceduto il voto, in tutto
sono stati 51 i presidenti di seggio sostituti su 123, e 273
gli scrutatori, che però, sono stati prontamente rimpiazzati
dall’Ufficio  elettorale  grazie  agli  elenchi  dell’apposito
albo.  Sono  stati  inoltre  chiamati  i  nominativi  presenti
nell’elenco aggiuntivo stilato dal Comune proprio per evitare
che nel giorno del voto ci fossero dei posti scoperti.
La macchina elettorale, coordinata dalla dirigente Loredana
Carrara e dalla funzionaria Loredana Dugo, sì è messa in moto
già alle 6 di oggi quando i presidenti hanno ricevuto il
materiale  necessario  e  le  schede  elettorali  rigorosamente
sigillate. Tale passaggio è stato oggetto di un verbale che i
consegnatari  di  seggio  del  Comune  hanno  poi  portato
all’Ufficio elettorale per le successive comunicazioni alla
Prefettura.
L’ufficio  ha  inoltre  predisposto  i  turni  per  assicurare
ininterrottamente l’assistenza alle sezioni fino alla chiusura
dei seggi (domani alle 23) e durante lo scrutinio che inizierà
subito  dopo.  Nel  servizio  sono  impegnate  anche  le  forze
dell’ordine che assicurano i controlli e i collegamenti tra i
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seggi e l’ufficio, oltre ad altre attività necessarie.
Si ricorda che per votare bisogna essere in possesso della
tessera elettorale e di un documento di riconoscimento. Se
questa dovesse essere stata utilizzata in tutti gli spazi
oppure  fosse  stata  smarrita  o  deteriorata,  i  diretti
interessati  potranno  ottenerne  una  nuova  recandosi
personalmente allo sportello di via San Sebastiano 31, che
oggi è aperto fino alle 23 e domani dalle 7 alle 23.

Siracusa-Catania,  nuova
chiusura  “a  tempo”
dell’autostrada dal 10 al 13
giugno
Dal  10  al  13  giugno,  l’autostrada  Siracusa-Catania  chiude
nuovamente al traffico, in direzione Catania, tra Lentini e
Augusta.  Si  tratta,  come  avvenuto  in  precedenza,  di  una
chiusura  a  tempo:  dalle  8  alle  16.  Lo  comunica  l’Anas
spiegando che l’interruzione è legata al “ripristino degli
impianti tecnologici dell’autostrada”.
Inoltre, giovedì 13 giugno, chiusura al traffico, su tutte le
corsie  ed  in  entrambe  le  direzioni  di  marcia,  nel  tratto
compreso  tra  i  km  25,142  e  11,000,  nella  fascia  oraria
pomeridiana e serale, dalle 16:00 alle 24:00.
Nelle ore di chiusura, il traffico sarà deviato sui percorsi
alternativi segnalati sul posto, ovvero la vecchia statale.
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Ingabbiato  dal  cantiere,
nuovo schiaffo ad Archimede.
L’appello  dello  Spiderman
italiano
L’ultimo affronto è il cantiere per i lavori di manutenzione
del ponte Santa Lucia allestito quasi “in braccio” alla statua
di Archimede. Viene da chiedersi cosa debba fare ancora il più
grande genio dell’antichità per risultare degno del rispetto
dei siracusani del 2024…
Dalla scelta sbagliata del luogo su cui realizzare basamento e
statua del celebrato matematico sino all’assenza di cura e
manutenzione: è un triste destino quello che i siracusani
moderni hanno riservato all’illustre concittadino. Il cantiere
montato a ridosso della sua statua, poggiato sullo stesso
rivellino  destinato  al  monumento,  è  solo  l’ennesima
sottolineatura dello scarso credito riservato ad un simbolo
che  dovrebbe  essere  identitario,  brand  di  marketing
territoriale ed anche – in certa misura – commerciale. Basti
vedere  l’ultimo  film  di  Indiana  Jones  e  come  il  turista
d’oltreoceano si sia deciso a prenotare una vacanza a Siracusa
dopo aver visto le scene e la storia con protagonista Harrison
Ford, con i continui rimandi ad Archimede di Siracusa.
L’assessore Gibilisco ha assicurato controlli sulla situazione
del  cantiere  e  interventi  per  dotare  il  monumento  di
illuminazione a led, guasta da troppo tempo. E servirebbe
anche della manutenzione ordinaria sul bronzo della statua.
Intanto,  si  moltiplicano  gli  appelli  a  livello  nazionale.
Maria  Teresa  Baldini,  presidente  di  Fuxia  People,  ha
denunciato alle agenzie stampa nazionali lo “stato di degrado”
della statua di Archimede a Siracusa. “Gli italiani chiedono
rispetto per i nostri cittadini illustri. I cittadini chiedono
un intervento urgente all’amministrazione di Siracusa riguardo
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lo stato di abbandono della statua del grande Archimede”. Lo
stesso autore dell’opera, lo scultore Pietro Marchese, aveva
nei mesi scorsi lanciato una provocazione: “toglietela da lì,
tanto viene trattata come se non ci fosse…”.
Ma anche lo Spider-Man italiano, Mattia Villardita, ha voluto
realizzare un video social per chiedere più attenzione per la
statua del grande Archimede. Villardita, savonese, visita dal
2018 gli ospedali della Liguria vestendo i panni del noto
supereroe. Una storia così particolare ed emotivamente forte
da  essersi  meritata  le  attenzioni  del  Presidente  della
Repubblica. Mattarella ha nominato Villardita Cavaliere della
Repubblica per la sua intensa attività sociale. Personalità
del  web,  è  anche  personaggio  televisivo.  Ecco  il  suo
intervento  per  la  statua  di  Archimede  a  Siracusa:

Archeologi francesi in visita
a Siracusa, che delusione in
piazza della Vittoria!
Brutta sorpresa per due archeologi francesi, in vacanza a
Siracusa. Forti dei loro studi e della loro competenza, oltre
ai siti classici tradizionali, avrebbero voluto ammirare un pò
più da vicino una fontana greca risalente al V secolo. Un
occhio disattento potrebbe non notarla tra i resti emersi in
piazza della Vittoria, area archeologica non tra le più curate
in  città.  Le  erbacce,  ancora  una  volta,  hanno  finito  per
coprire tutto o quasi.
Immaginate la delusione della coppia di archeologi e turisti
francesi quando, aggrappati alla recinzione di piazza della
Vittoria, non sono riusciti a scorgere quella fontana pubblica

https://www.siracusaoggi.it/archeologi-francesi-in-visita-a-siracusa-che-delusione-in-piazza-della-vittoria/
https://www.siracusaoggi.it/archeologi-francesi-in-visita-a-siracusa-che-delusione-in-piazza-della-vittoria/
https://www.siracusaoggi.it/archeologi-francesi-in-visita-a-siracusa-che-delusione-in-piazza-della-vittoria/


di epoca greca, di cui esistono solo due esemplari nel mondo
classico: una a Siracusa e un’altra a Larnaca, in Grecia.
A chi spetta tenere pulita, in sicurezza ed a vista quell’area
archeologica?  Le  competenze  rimbalzano  tra  il  Comune  di
Siracusa,  proprietario  dell’area,  e  Soprintendenza  ai  Beni
Culturali di Siracusa. In passato, vi fu anche un’inchiesta
giudiziaria, con tanto di avvisi di garanzia, per lo stato in
cui versava ed il rischio che un incendio distruggesse beni
monumentali dello Stato.

Diserbo  stradale,  il
calendario  degli  interventi
dalle  contrade  marine  alla
Pizzuta
Le  operazioni  di  diserbo  stradale,  con  annesso  lavaggio,
proseguono sul territorio del capoluogo. Pubblicato dal Comune
di Siracusa il calendario degli interventi da eseguire nei
mesi di giugno e luglio. A lavoro tre squadre, dedicate al
servizio che – purtroppo – nei mesi scorsi ha accusato alcuni
ritardi.
La squadra 1 si dedicherà principalmente al territorio di
Cassibile  con  tre  passaggi  su  Fontane  Bianche  ed  uno  su
Belvedere. La squadra 2, invece, è stata destinata a servizio
delle  contrade  marine,  da  Ognina  all’Isola.  Nel  perimetro
urbano  si  muoverà,  invece,  la  squadra  3  con  attenzioni
rinforzate destinate alla Pizzuta.
Qui il dettaglio degli interventi, strada per strada.
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Europee,  tessera  elettorale:
a Siracusa uffici aperti fino
alle 23 di domenica
Alle elezioni dell’8 e 9 giugno per il rinnovo del Parlamento
europeo si potrà votare anche se si è in possesso di un
documento di identità con foto scaduto, ma da non più di 3
anni. Lo ricorda l’Ufficio elettorale del Comune di Siracusa
che evidenzia anche che potranno esercitare il loro diritto
gli  elettori  che  sono  in  attesa  della  carta  di  identità
elettronica: basterà esibire la ricevuta rilasciata dal Comune
la quale, in quanto munita di fotografia, dei dati anagrafici
e  del  numero,  risponde  ai  requisiti  del  documento  di
riconoscimento.  Se  si  è  privi  di  documento  basterà  che
l’identità dell’elettore sia garantita dal presidente o da un
componente del seggio.
Per votare sarà, invece, necessario essere in possesso della
tessera  elettorale.  Se  dovesse  essere  stata  utilizzata  in
tutti gli spazi o in caso di smarrimento e deterioramento, i
diretti  interessati  potranno  ottenerne  una  nuova  recandosi
personalmente allo sportello dell’Ufficio elettorale, in via
San Sebastiano 31, che da domenica osserva orari più lunghi
del solito. Oggi è aperto fino alle 13 e poi dalle 15 alle 18;
domani, primo giorno di elezioni, il servizio sarà assicurato
dalle 9 alle 23 e domenica dalle 7 alle 23.
Inoltre,  alle  persone  diversamente  abili  è  assicurata  la
possibilità di essere trasportate dalla propria abitazione al
seggio  con  un’ambulanza  e  relativa  assistenza.  Occorrerà
essere  in  possesso  del  certificato  di  accompagnamento  e
dell’attestazione  medica  dell’Asp.  Per  il  rilascio  della
documentazione,  gli  uffici  dell’Azienda  sanitaria  saranno
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aperti anche nei giorni del voto: sabato dalle 15 alle 23,
domenica dalle 7 alle 23 (telefono 0931.484949). Chiunque vi
si  rechi  (può  farlo  anche  un  parente)  deve  esibire  la
certificazione  in  possesso  dell’interessato.  L’attestazione
medica rilasciata va poi spedita via e-mail all’indirizzo:
elettorale@comune.siracusa.it,  con  oggetto  “Voto  con
ambulanza”  e  l’indicazione  di  un  numero  di  telefono.  Per
prenotare  il  servizio  di  trasporto  con  ambulanza  bisogna
chiamare l’Ufficio Elettorale ai numeri: 0931.451222 oppure
349.2603613.
Infine, per quel riguarda i provvedimenti sulla mobilità,
dalle ore 7 di sabato e fino alle 7 di lunedì, sarà chiuso al
traffico, ad esclusione dei mezzi di servizio e di quelli
autorizzati, il tratto di via San Sebastiano in cui si trova
l’Ufficio elettorale, tra via Savonarola e largo Mascali.


